
7 Pièces

395 m²

Réf. 7752714

2 900 000 €

Chateauneuf-Grasse
Maison à vendre (06740)
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Venez  découvrir  cette  jolie  propriété  au  calme  absolu  pensée  par  le

fameux  architecte  Le  Corbusier  avec  son  jardin  de  plus  de  7000m2

créé  par  l'extraordinaire  Jean  Mus.  Le  jardin  vous  séduira  par  ses

multiples  essences  méditerranéennes  (agrumes,  palmiers,  oliviers,

pins…)  et  ses  belles  grandes  restanques  plates.  Une  piscine  vous

comblera  avec  sa  vue  panoramique  sur  la  mer.La  villa,  de  plain-pied,

sans  vis-à-vis,  vous  offre  une  vue  spectaculaire  et  a  couper  le  souffle

sur les montagnes de l'Estérel à la baie de Cannes. La maison dispose

d'une entrée spacieuse avec une grande hauteur sous ...

Come and discover this beautiful property in absolute calm designed by the famous

architect Le Corbusier with its garden of more than 7000m2 with swimming pool,

created  by  the  extraordinary  Jean  Mus.The  garden  will  seduce  you  with  its  many

Mediterranean species (citrus, palm trees, olive trees, pine trees...).The villa, on one

level,  very private, offers a spectacular and breathtaking view on the mountains of

the  Esterel  to  the  bay  of  Cannes.  The  house  has  a  spacious  entrance  with  high

ceilings,  a  very  large  living  room,  a  master  suite  with  two  bathrooms,  two

bedrooms, a shower room and a ...

LUXURY BY BLUE

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS
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